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Сделаем город чистым, красивым
В Ангарск пришла весна. По- случая к случаю, а постоянно, лы возьмутся не только двор- 

весеннему солнечно, тепло, ожи- благоустройство не на показ, а ники. Дворники будут руконо- 
вленно на улицах. Город оде- повсеместно. Этот вопрос под- дить уборкой, а десятки, "сотни 
вается в праздничный, перво- нимают врачи санэпидстанции, людей вымоют до блеска лест- 
майский наряд. Алеют флаги к этому призывают домоунрапы. ничные клетки, заглянут в кла
на домах, обновляются панно и Что можно сделать, чтоб поряд- довые подвалов, подметут и 
лозунги. Через 10-15 дней город ка в наших кварталах было польют улицы. Служащие уч- 
станет еще краше. Зазеленеет больше, чтоб пе доедала пыль реждений переберут свои рабо- 
выстоявший против неоднократ- на наших домах, чтоб смело и чие столы, вытряхнут ненужные 
ных покушений строителей буль в любое время мо’кпо было от- бумаги, вымоют окна п полы, 
вар на улице Кирова, распустят- крыть форточку? наведут блеск в подъездах,
ея тополя, повеселеют скверы. «Санитарный день». Такое Специального решения о прове-

Много хороших, уютных объявление не раз читали мы дении санитарного дня еще не 
уголков в Ангарске. Летом мы на дверях магазинов. В этот принято. Это еще только про- 
привыкли видеть широкую гря- день продавцы и завмаги пре- ект. Он может быть еще ис- 
ду цветов на проспекте Сталина, вращаются в уборщиц, в торго- правлен и дополнен. Пусть ка- 
роскошные шапки тополой на вом предприятии делается гене- ждый житель города внима- 
Октябрьской, утопающие в зеле- ральная уборка, 
ни дома 55, 58 кварталов. А раз- Сегодня в нашей газете печа- 
ве не хороши сами дома, окра- тается проект положения о са- 
шенные в светлые, мягкие то- нитарном дне в городе. Речь 
на! Весь город производит очень идет о том, чтоб раз в месяц 
отрадное впечатление. Этого ни- генеральная уборка 
кто не станет оспаривать. дилась во всем

Но общее внешнее впсчатле- в каждом доме, предприя- бя патриотом Ангарска, подума- 
ние не позволяет оправдывать и ига, учреждении. В последнюю ет над тем, как сделать город 
не замечать то, что портит вид субботу каждого месяца за мет- еще прекраснее! 
города, омрачает настроение его

На стройках семилетки

тельно почитает этот проект, 
пусть подумает над тем, что на
до дописать в него, что надо 
сделать, чтобы чистота в Ан
гарске была не праздничной 

прово- гостьей, а постоянной хозяйкой, 
городе, Пусть каждый, кто считает се-

жителям.
В город пришла весна, и в 

весеннем небе уже повисли об
лака пыли. Пыль клубится из- 
под колес автомобилей, взды
мается с отвалов траншей, пере
резающих центральные магист
рали. А переполненные мусор
ные ящики с поднятыми кры
льями крышек. Неприятное и... 
чрезвычайно устойчивое зрели
ще в наших кварталах.

Дворники не спят. Они усерд
ствуют, особенно сейчас, перед 
праздником. Метут, убирают не 
только утром, но и в течение 
всего дня. Но если один подме
тает, а сто сорят, чистоту под
держать трудно. К сожалению, 
именно так обстоит дело во мно
гих ваших кварталах.

Защитная зеленая полоса про- 
t o  ремонтно-механического за
вода до предела замусорена бу
магой, битым стеклом.Работники 
столовой № 4 не раз использо
вали этот участок леса под свал
ку jV сколько рае нерадивые шо
фёры ооро кндммл и самосвалы 
со строительным мусором, бето
ном я» пустыре против 107 квар
тала н а  в лесу за водокачкой. 
Еще 3—4 года назад в пойме Ки
тая рос хороший кустарник. Во 
что превратился этот уголок 
севчас? Жалкие обломанные ку
стка прижались к земле, под

•  Проект
положения о санитарном дне

С целью содержания в чистоте улиц, территорий квар
талов, скверов, учреждений и промышленных предприятий 
в Ангарске вводится санитарный день.

Санитарный день будет проводиться в субботу последней 
недели каждого месяца с 15 часов.

К участию в санитарном дне привлекаются все трудо
способное население города и школьники.

В санитарный день проводитоя генеральная уборка лест- 
"няяных клеток, подвалов, территорий кварталов, проезжей 
части улиц, газонов, тротуаров, скверов, хозяйственных са
раев. гаражей,территорий учреждений, предприятий и ор
ганизаций (в том числе торговых), а также ремонт элемен
тов внутриквартального благоустройства.

В проведении санитарного дня обязательно участие каж
дого гражданина, проживающего в городе и рабочих посел
ках.

Организация проведения санитарного дня возлагается на 
депутатов городского Совета, домкомы, домовые обществен
ные комитеты, домоуправления, руководителей школ, дет
ских и лечебных учреждений, торговых предприятий, ор
ганизаций и учреждений города.

Контроль за проведением санитарного дня возлагается 
на органы милиции, горкомхоз, санэпидстанцию.

В Татарской АССР сооружается завод органического 
синтеза. Это первенец нефтехимической промышленности 
республики. В, будущем году вступит в строй первая оче
редь предприятия.

Шефство над этой стройкой взял комсомол Татарии. 
Многие юноши и девушки показывают примеры высоко
производительного труда. В их числе — каменщики из 
комплексной бригады Василий Колбасов и Наиль' Шаги- 
дуллин. Ежедневно они значительно перевыполняют нор
мы выработки.

Н а снимке: каменщики В. Колбасов (слева) и Н , Шаги- 
дуллин на кладке стен котельносварочного цеха завода 
органического синтеза.
Фото Б. Мясникова. Фотохроника ТАСС

ся результатом бракодельства, 4-го района прокладывает на 
ошибок самих строителей. Сро- НПЗ подземные коммуникации, 
ки монтажа и отделки зданий строит колодцы, а бульдозерис- 
удлиняются по причинам внут- ты района механизированных 
ренней неорганизованности работ, «планируя» территорию,
строителей и монтажников, по ровняют колодцы с землей, за-

Хорош о, но могло быть лучше

причине слабого руководства 
деятельностью районов и мон
тажных организаций со сторо
ны отделов управления строи
тельства.

Выступившие на собрании на
чальник участка района 
визированных работ т.

совский, прораб отде
лочного района т. Тре

сыпают и разрушают их, в ре
зультате дополнительные затра
ты, перерасход средств.

Руководитель строительного 
участка т. Соловьев, представ
ляющий на площадке генпод-' 
рядчика, и прораб 4-го района 

меха- х_ Шурпач без «переводчика» 
Коло- друг друга не понимают. В ка

честве переводчика ррквлекает- 
ся главный пнженер и л и  па- 

гуоович, начальник чальннк строительства. Важное, 
ПТО 3-го района не требующее отлагательства

_ т. Балакин и дру- дело начинается после того, как
Второй год семилетки строи- не о высокой выработке, не о гие говорили об огромных не- последует команда свыше, а на 

. тели Ангарска начали организо- том, как ее добились,, шла глав- использованных резервах по- месте, работая рядом, Соловьев
ступы к берегу рекн усеяны би- ваанее, лучше — к такому вы- ным образом речь на собрании, вышенпя эффективности труда и Шурпач общий язык найти не
тым стеклом, пробкавш, боен- воду пришли все, кто в минув- И докладчик, и выступающие рабочих могут. 5
ном ступить здесь уже рискует ший понедельник принимал больше были озабочены тем, План ’ первого квартала • по Простои на строительстве
не всяким. Все эти факты гово- участие в работе собрания пар- что взяты еще далеко не все ЖПЛЬю выполнен, но благоуст- случаются и по недосмотру ма-

рубежи, что результаты могли р0йства в новых кварталах нет. стерев, прорабов. Фронт работ 
быть намного лучше. _ Отсутствие планировки, отмоет- есть, но мастер не дал задания

Ь оощем итоге у строителен ки вокруг зданий не позволяет бригадиру, а тот, в свою очередь, 
1 миллион <270 тысяч сверхпла- отделочникам ставить леса.шту- не может довести его до каждо- 
аовои прибыли. Но это общая

рят о том, что многие ангарчане тиино - хозяйственного акти
не являются подлинными пат- ва. Выше показатели выполне- 
риотаин своего города, что бла- ния государственного плана, в 
гоустройство города подчас по- 1 квартале план выполнен на 
ни мается узко, односторонне. 112,7 процента, имеется 1 мил- 

На озеленение улиц, сооруже- ли°н 270 тысяч сверхплановых
ние штакетных изгородей затра- накоплений. Перекрыли зада- 
чиваются огромные средства, а 11ие по вводу в эксплуатацию

цифра, а если взять показатели 
отдельных коллективов? Жи-

_________ __г ___________   , _ _ _ лищники, изготовители сборно-
надлежащего ухода за зелеными жилого фонда коллективы 1 и го железобетона работают рен-

5-го строительных районов. табельно, а 2, 3, 4-й районы 
Строительные площадки Ап- принесли в 1 квартале убытки, 

гарска превращаются в монтаж- которые исчисляются сотнями 
ные. Успех на стройке зависит тысяч рублей. Только один 4-й

насаждениями,борьбы за сохран 
вость элементов благоустройства 
нет, и саженцы гибнут, озелене
ние не дает результатов,

отделочникам ставить леса,шту
катурить и красить фасады, хо
тя время для этого уже насту
пило. Отделочники испытывают 
острую нужду в столярных из
делиях (нет плинтусов, лаг, на
личников), и некоторые бригады 
совершенно не загружены.

-Задание 1 квартала, — го

не может довести 
го рабочего.

—В строительных подразде
лениях мало работают с брига
дирами,—сказал на собрании за
меститель секретаря парткома 
т. Игнашин,—командиры про
изводства, секретари партийных 
организаций, партгрупорги не

В Ангарске немало людей, ко- от поставщиков сборных кояст- район имеет в 1_ квартале пол- вХ олн и лН и Г ^ш И п роц ен та^10^ альноГ работы "с л ю д ь м и ^ ^ в
торые по-настоящему заботятся РУ^Ций, от рабочих предприя- тора миллиона убытков. Ни вто- 
о процветании города и своими 115“ строительной индустрии, рой, ни третий районы не вы- 
рукамн украшают улицы и Если в течение ряда лет руко- полнили тематического плана, 
кварталы. Кто не помнит огром- В0Датели  ̂ производственных Задерживается пуск объектов 
ного цветника в 58 квартале? предприятий чувствовали себя первой подочереди нефтепере- 
Этот цветник разбили Тимуров- яа итоговых собраниях нелов- рабатывающего завода, не вы- 
цы под руководством и при не- ко> то в нынешнем году они полняются графики реконструк- 
посредственном участии Турке- смело смотрят в глаза своим ции и строительства новых це- 
вич, Дружинивои я других энту- коллегам - строителям: произ- 
зиасток-общественниц. Террито- водственные предприятия мето- 
рия 58 квартала прошлым летом Дично и настойчиво наращива- 
благоухала, а в 107, 106 кварта- ют темпы, осваивают изготовле- 
лах лишь кое-где колыхались и®® прогрессивны^ конструк- 
жиденькие деревца, кое-где цве- чий, быстрее и лучше выпол-

были возможности сделать этом ^главное. Количество уволь-
болыне. Наши механизмы рабо- непии было бы меньше, если бы
тают не на полную мощность. В ПРИ приеме на раооту руководи
течение 8 дней апреля 3 экска-

промыш-

ватора простояли: нечего де
лать, не готов фронт работ.

Выступление т. Колосовского 
— упрек в адрес руководства 
района и отделов управления.
Строители 3-го района, напри
мер, ждут котлованы новых совой абочий день. 
ооъектов нефтеперегонного, а

тели районов беседовали с 
людьми, если бы они находили 
время глубже вникать в работу 
бригад.

Это тем более необходимо 
сейчас, в период подготовки, к 
переходу строителен на семича-

ли одинокие ромашки.Неужели и заказы промышленных

Задачи, стоящие перед коллек
тивом во втором году семилёт-

хов на действующих 
лепных предприятиях.

Откуда убытки, почему затя
гиваются сроки ввода в дейст
вие объектов на НПЗ, керами
ческом, гипсовом заводах? Стро- механизаторов там еще не вид-
ители объясняют это тем, что но, они ищут фронта работ.
заказчик несвоевременно выдает На строительных площадках ки, требуют большого напряже- 

.  ,  Сдвиги в сторону улучшения, техническую документацию, не всегда чувствуется организу- ния большей настойчивости в
талов будут безжалостно вытап- достижения есть — это явству- ущемляет интересы подрядчика ющая и направляющая роль уп- том, »
тывать газоны и не сделают ет нз цифровых показателей, об в расчетах. Но существует и равления строительства, на > уч ей
ничего, чтобы украсить свои до- этом говорил докладчик, па- другая сторона дела. Переделки площадках живучи узковедом- °Рганизованности. К этому при
ма пветами арлрш.ш чальник строительства т. Зура- на площадках выполняются от- ственные интересы, нет спаян- звали в своем обращении к

„  ’ ' бов, с этим не могли не согла- нюдь не всегда по «прихоти» ности, четкости в действиях от- строителям участники
Чистота нужна городу не от- ситься выступающие. И все же заказчика. Нередко они являют- дельных участков. Коллектив ния партийного актива.

в этом году жители новых квар-

собра-



УШ-я сессия городского Совета депутатов трудящихя

ИСПОЛКОМ ГОРОДСКОГО СОВЕТА ОТЧИТЫВАЕТСЯ 
ПЕРЕД ДЕПУТАТАМИ

Состоялась очередная восьмая 
сессия Ал гарск ого городского 
Совета депутатов трудящихся. 
Кроме депутатов, на ней присут
ствовали хозяйственные руково
дители предприятий промышлен
ности, транспорта, торговли го-

Сесоия заслушала и обсудила 
отчетный доклад председателя 
горисполкома П. И. Кислова о 
работе исполкома за 1959 и пер
вый квартал 1960 года.

ПЛЮСЫ И МИНУСЫ
—Недавно, — говорит доклад

чик. — исполнился ровно год со 
времени выборов в городск ой  Со
вет депутатов трудящихся и его 
исполнительный комитет. Выбо
ры в местные органы власти, как 
известно, проводились после XX 
съезда КПСС, ознаменовавшего 
переход к развернутому строи
тельству коммунизма в нашей 
стране.

Претворяя в жизнь историчес
кие решения XXI съезда партии, 
трудящиеся Ангарска, как и весь 
советский народ, добились новых 
успехов во всех областях хозяй
ственного и' культурного строи
тельства.

В своей практической работе 
исполком городского Совета ру
ководствовался директивами и 
постановлениями Коммупистиче- 
екой партии и Советского прави
тельства, .наказами избирателей, 
высказанными при проведении 
выборов < и при последующих 
встречах избирателей с депута
тами Совета.

—Прошедший год и начало 
1960 года, — продолжает далее 
докладчик. — характерны для 
города Ангарска значительным 
размахом жилищного и культур
но-бытового строительства. За 
1959 год в городе введено в экс
плуатацию более 120 тысяч кч. 
метров жилой площади, построе
но 28 объектов культурно-быто
вого назначения, в том числе 15 
детских учреждений. В прошлом 
году 315 семей переселено из 
юрт в благоустроенные кварти
ры.

Успешно выполняется план по 
строительству жилья и соцкульт
быта в атом году. За три месяца 
строители ввели в эксплуата
цию на пять тысяч кв. метров 
жилья больше, чем предусмат
ривалось планом. Построены дом 
ребенка, два магазина, типогра
фия,

В результате выполнения пла
на жилищного строительства бо
лее шести тысяч семей справили 
новоселье. С вводом в эксплуа
тацию 34 объектов соцкультбы- 
тового назначения заметно улуч
шилось культурно-бытовое об
служивание трудящихся.

Планом капитального строи
тельства по линии местного Со
вета в 1960 году предусмотрено 
ввод 4-х школ, ‘кинотеатра, ком
бината бытового обслуживания, 
качнется строительство пивзаво
да.

Во исполнение решения сессии 
городского Оовета о благоустрой
стве города выполнено работ на 
сумму более 28 миллионов руб
лей. Большая работа проведена 
по озеленению города, высажено 
около 38 тысяч деревьев, 13 ты
сяч штук кустарника, посеяно 
128285 кв. метров газонных трав. 
Поставлено 240 скамеек, 337 
штук урн, построено 67 детских 
спортивных площадок и т. д. В 
городе построено дорог и троту
аров с асфальтовым покрытием 
на сумму 4,5 миллиона рублей, 
уложено 10312 погонных метров 
водопроводной линии. Сдан в 
эксплуатацию третий маршрут 
трамвайной линии «Техникум— 
Байкальок», началось строитель
ство 4-й лилии, усиленными 
темпами ведутся работы по про
кладке газовых труб.

Однако исполком очень мало 
уделял внимания сохранению 
благоустройства, наведению об
разцового санитарного состояния 
в городе. Например, только в 
этом году надо отремонтировать 
более 15 км штакетника, подса
дить вместо затоптанных боль
шое количество деревьев и кус
тарника.

Для того, чтобы приобщить на
селение к активному участию в 
сохранении сооружений благо
устройства, в поддержании са
нитарного состояния в городе, 
необходимо не только исполкому, 
но и каждому депутату, каждо
му руководителю работать с на
селением. Надо, чтобы ни одно 
собрание’ не проходило без при
зыва: сделать Ангарск самым 
чистым и благоустроенным горо
дом.

В 1959 году увеличилась тор
говля товарами народного по
требления. План по товарооборо
ту выполнен на 101,3 процента. 
Увеличилась сеть магазинов и 
предприятий общественного пи
тания на 10 единиц. Сейчас в 
городе действуют 306 торговых 
точек и 42 столовых. Но испол
ком не добился высокой куль
туры в торговле и в обществен
ном питании. В большинстве 
столовых блюда готовятся плохо, 
отсутствует надлежащее сани
тарное состояние. Этих недостат
ков могло быть меньше, если бы 
начальник УРСа строительства 
т. Токарев не отгораживался от 
общественности, не замазывал 
бы свои недостатки.

Много у исполкома нерешен
ных задач в вопросах нормаль
ной работы автохозяйств и трам
вая.

Городской отдел народного об
разования не обеспечил выпол
нения закона о всеобщем обяза
тельном обучении. В 1959-60 
учебном году не обучался 21 че
ловек, очень (Низка успеваемость 
в школах, недостаточно постав
лена внешкольная работа с уча
щимися.

Много еще недостатков в рабо
те городского отдела милиции по 
борьбе с нарушителями улично
го движения и общественного 
порядка.

Большую часть своего доклада 
т. Кислов уделил работе посто
янных комиссий Совета. Многие 
комиссии проводят свои заседа
ния непосредственно на пред
приятиях. Комиссии осуществля
ют контроль за исполнением 
решений исполкома и сессии го
родского Совета.

ВСКОЛЬЗ И МЕЖДУ 
ПРОЧИМ

Последний раздел своего док
лада т. Кислов посвятил дея
тельности отделов исполкома. 
К сожалению, подробно было 
рассказано только о двух отде
лах: социального обеспечения и 
отдела культуры. А о работе та
ких отделов, как коммунальный, 
финансовый и здравоохранения, 
в докладе места не нашлось. И 
естественно, депутатам небе
зынтересно было узнать о том, 
как оценивается работа этих от

делов. Особенно следовало оста
новиться на деятельности отдела 
коммунального хозяйства. Ведь 
за отчетный период здесь смени
лось два заведующих, однако 
работа отдела не улучшилась. 
Неплохо было бы, если бы па сес
сии выступила и. о. зав. горком- 
хозом т. Калинина и рассказала 
о работе уличных комитетов, ко
миссий содействия домоуправле
ниям. К сожалению, этот важный 
участок работы выпал и из до
клада председателя исполкома.

ВОСПОЛНЯЮТ ДЕПУТАТЫ
Но то, о чем не сказал док

ладчик, в какой-то мере воспол
нили присутствующие на сессии 
депутаты.

—Если судить по докладу, — 
начал свое выступление депутат 
т. Приметно, — то получается, 
что в работе исполкома и его от
делов все гладко и все хорошо. 
Но я хочу сказать об обратном. 
Возьмем хотя бы решения п их 
исполнение. Нам известно, что 
исполком принимает хорошие 
решения, но они зачастую оста
ются на бумаге. Например, было 
принято решение об устройстве 
на автобусных остановках ска
меек. Решение есть, а скамеек 
нет. Несколько раз депутаты ста
вили вопрос о налаживании дви
жения трамвая в ночное время. 
Обещаний со стороны исполкома 
было много, а трамвай как хо
дил плохо, так и продолжает. 
Было хорошее решение исполко
ма и о заготовке овощей на зи
му. Но проконтролировать, как 
хранятся овощи на базах, у ис
полкома не нашлось времени. В 
результате картофель и другие 
овощи поступают в магазин не
доброкачественные.

Мысль т. Применко продол
жил депутат т. Тарасов.

—Наша постоянная комиссия.— 
сказал он, — очень детально ра
зобралась с вопросом загрязнен
ности атмосферного воздуха в 
городе. По нашей просьбе этот 
вопрос обсуждался на исполкоме 
городского Совета. Были намече
ны очень хорошие мероприятия, 
где обязывался ряд руководите
лей устранить причины, загряз
няющие воздух. В частности, в 
этом вопросе много беспокойст
ва трудящимся города приносит 
цементный завод. Тов. Попов, 
главный инженер завода, он же 
член исполкома, давал клятвен
ное обещание избавить трудящих
ся от цементной пыли. Однако 
дальше обещаний т. Попов не 
пошел. А исполком, по-видимому, 
забыл о своем решении. Не вы
полнено решение исполкома и об 
открытии в городе детской 
больницы.

О нарушениях правил совет
ской торговли говорил в своем

выступлении депутат т. Мулл- 
вип.

—Государство не жалеет
средств на благоустройство на
шего города, — сказала депутат 
т. Дуркина. — Но как мы отно
симся к охране элементов 
благоустройства. В течение двух 
лет на сессиях, исполкоме, соб
раниях трудящиеся говорят о 
сдаче в эксплуатацию сквера, 
что у Дворца культуры. В прош
лом году в нем как будто все 
сделали. Теперь этот сквер, ока
залось, некому эксплуатировать. 
Он оказался ненужным ни Двор
цу культуры, ни ЖКУ, ни гор- 
комхозу. И что же получилось? 
Все постройки разворочены, де
ревья поломаны. Культурное 
место, где должны отдыхать тру
дящиеся, превращено в свалку. 
А это ведь рядом с исполкомом. 
Неужели не видит такую без- 
хозяйственность заместитель 
председателя исполкома т. Бо
рисенко, ведающий коммуналь
ным хозяйством в городе?

Депутат т. Зугер остановился 
н а работе отделов исполкома. 

—Мне часто приходится бывать 
в исполкоме по ряду вопросов. 
Прямо скажу, работают отделы 
по принципу примуса: не успел 
подкачать — значит потухнет. 
Так и в работе отделов, не под
качал председатель, дела не бу
дет. Возьмите к примеру, Сколь
ко раз говорят депутаты о созда
нии в городе рекламного бюро. 
А что сделано, ведь весь город 
заклеен разными нужными и 
ненужными объявлениями, ф

В городе очень много личных 
автомашин и мотоциклов. А как 
решается вопрос с гаражами? 
Никак. Гаражи, предназначен
ные для личных автомобилей, 
заняты под стоянку автомашин 
предприятий и организаций. Бу
маг по этому поводу исписано 
очень много. Пока исполком ре
шает вопрос об освобождении и 
строительстве гаражей, владель
цы личного автотранспорта за
ставили все дворы металличес
кими сооружениямн.Это не толь
ко портит вид города, но и при
водит к хищениям листового же
леза на предприятиях.

Или возьмем, к  примеру, бла
гоустройство внутри кварталов. 
Каких только там нет заборов: 
из колючей проволоки и из же
лезных прутьев, из отходов же
лезобетона и т. п.

Пора исполкому навести поря
док в благоустройстве и внутри 
кварталов.

В прениях на сессии приняли 
также участие директор Китай
ского совхоза т. Чирков, депута
ты т. Погодаева, Дроздов. Анти
пов.

По обсужденному вопросу сес
сия приняла развернутое реше
ние. Работа горисполкома при
знана удовлетворительной.

Масштабы жилищного строи
тельства в Ангарске с каждым 
годом растут. Наступил-, долго
жданная пора расставаться с юр
тами. В ноябре-декабре прошло
го года по решению горисполко
ма началось организованное пе
реселение из юрт в благоустро
енные квартиры 89 квартала.

Квартиры добротные. Жители 
были очень довольны, но радость 
была полной не для всех. Неко
торым работницам производст
венных предприятий Куйбышев
ской конторы пришлось вместе 
с собой из города возить детей 
в детские учреждения 13-го рай
она. Особенно трудно пришлось 
матерям, у которых оказалось 
по двое малышей, да еще ясель
ного возраста.

У Валентины Баженовой, ра
ботницы заводя железобетонных 
изделий Л'° 1, двое детей посеща
ют ясли в поселке Куйбышева, 
Каждый день Баженова со свои
ми малышами путешествует из 
Ангарска в рабочий поселок. В 
январе рядом с ее домом откры
лись детясли № 12. Чуть ли не 
каждый день ходила Баженова в 
ясли к  всегда слышала один от

вет: «Нет мест».
Работнице отказывали, но она 

продолжала ходить. А вдруг кто- 
нибудь уехал, и место освободи- 
■яось, надеялась она. Однажды, 
услышав отказ, Баженова уже 
совсем собралась уходить, как к  
заведующей яслями Новиковой 
подошел мужчина и подал на
правление о приеме ребенка. 
Заведующая спросила, где рабо
тает мать ребенка. «Жена еще 
не работает, по думает устраи
ваться», — ответил мужчина.

На второй день вместе с пред
ставителем групкома Журавле
вой мы пошли в детясли № 12 и 
обнаружили, что здесь имеются 
дети, матери которых нигде не 
работают. На день проверки не 
оказалось справок с места рабо
ты на Марку, Баянову, Рябцеву, 
Шилову. Константинову и дру
гих. Если бы не недостаток мест 
в детских учреждениях, то здесь 
нет ничего особенного, но в то 
время, когда очень многие рабо
тающие нуждаются в устройст
ве детей, возможности принимать 
в детясли детей, матери ко
торых не работают, нет. На воп
рос, почему принимают детей не

работающих женщин?—т. Нови
кова ответила: «Принимаю по
направлению Макаревич».

На следующий день мы отпра
вились в ЖКК к инспектору по 
детским садам т. Макаревич. 
Нас интересовал вопрос, на ка
ком основании были направлены 
дети. Здесь выяснилось,что толь
ко з апреле и марте Макаревич 
направила в детясли № 12 10 
детей без ведома групкома. На 
9 детей даже не было решений 
завкома. Тов. Макаревич сказа
ла, что в ее функции не входит 
проверка, работает или не рабо
тает мать, что Этим должны за
ниматься работники детских уч
реждений.

Проверка детяслей № 12 пока
зала, что распределение мест в 
детские учреждения на сегод
няшний день пущено на само
тек. Профсоюзы имеют больше 
права. Надо, чтобы и распреде
ление мест в детсадах взяли в 
свои руки рабочие и местные 
комитеты предприятий, которые 
лучше знают, чьих детей надо 
устроить в первую очередь, а 
кто может подождать.

Л. Беленова,

ВЫХОД В СВЕТ НОВОГО 
ИЗДАНИЯ БИОГРАФИИ 

В. И. ЛЕНИНА

Вышла в свет и поступает 
в продажу книга «Владимир 
Ильич Ленин. Биография», 
подготовленная Институтом 
марксизма - ленинизма при 
ЦК КПСС и авторским кол
лективом.

Книга издается Государст
венным издательством поли
тической литературы массо
вым тиражом. (Т\С,Г).

Не от крывайт е 
у ж е  о т к р ы т о е
Каждый инженер, техник, кон

структор, рационализатор, рабо
чий-новатор, работающий над 
вопросами новой техники, обязан 
быть широко осведомленным о 
новых достижениях в той обла
сти, в которой он работает. Иначе 
он может из-за отсутствия долж
ной информации «открыть Аме
рику», то есть изобрести то, что 
найдено уже другими.

Вот почему сейчас, когда з про
изводство, в строительстзо, во все 
отрасли народного хозяйства все 
шире внедряется автоматизация, 
механизация производственных 
процессов, особенно возрастает 
нужда в оперативной тсхиниче- 
ской информации. Государствен
ный яаучно-исследовате;;ьскнй 
институт научной и технической 
информации «ГОСИНТИ» (г. Мо
сква) в своих изданиях освещает 
новейшие достижения отечест
венной и зарубежной науки и 
техники, опыт новаторов, вопро
сы экономики и организации про
изводства во всех отраслях про
мышленности.

Если вы пожелаете получить 
проспект на эти издания, можете 
обратиться по адресу: Москва,
55, Вадковский переулок, № 12, 
«ГОСИНТИ», отдел распростра
нения.

Подписывайтесь на издания 
научно-технической информации!

Н, Якушева,
зам. директора института.

Зко'номь'те 
электроэнергию

„Мест нет”. А так ли на деле?

одного
кидавятт-чясй достаточно
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17 апреля сцена Дворца куль- . 
туры была предоставлена школь- J 
пикам. Здесь состоялся заключи- '  
тельный концерт школьной худо- $ 
жественной самодеятельности.  ̂
Хоры сменялись танцевальными \ 
номерами, акробатические упра- \ 
жнения — художественным чте- < 
нием и т. д. Юные исполнители j 
демонстрировали своп способно- j  
сти, свою одаренность. Вместе с v 
тем смотр выявил небрежную * 
подготовку некоторых номеров, '  
несерьезное отношение к этому { 
со стороны некоторых руководи- $ 
телей. J

Как известно, нормально раз- ( 
вивать и укреплять художествен- 5 
ные и музыкальные навыки де- } 
тей можно только планомерной У
и систематической работой 
продолжение всего года, только ( 
тогда будут хорошие результа-  ̂
ты. Выпуская номера, приготов- J 
ленные за пару месяцев до смо
тра, а иногда сде
ланные за не
сколько репети
ций, руководите
ли приносят большой вред де
тям воспитывая в них легкое, 
поверхностное отношение к ра
боте.

Возьмем, к примеру, хореогра
фический жанр который, кста
ти, был представлен на концер
те наиболее богато. Очень важ
на в танце одновременность дви
жений, ровность линий в группо
вом номере, не менее важны хо
рошо сделанный выход и кон
цовка. Но еще важнее музыкаль
ное сопровождение. Музыка мо
жет выручить танец, но может 
его и «закопать». Выло бы смеш
но доказывать, что каждая му
зыкальная фраза аккомпанемен
та должна совпадать с опреде
ленной фпгурой танца, а послед
няя фигура концовки е послед
ним аккордом. А у нас были 
случаи, и не единичные, когда 
отставала музыка, или баянист 
при последней фигуре танца на
чинал первую музыкальную те
му и вынужден был обрывать 
ее на полдороге. Примером хо
рошей, правильной подготовки 
может служить «Китайский та
нец», исполненный ученицами 
22-й Юго-Восточной школы Сур
ковой и Бугровой. Танец, по су
ществу довольно примитивный, 
выглядел прекрасно, потому что 
здесь были налицо полное слия
ние ритма движений с ритмом 
музыки, слитность каждой му
зыкальной фразы, аккомпане
мента с фигурой танца. Девочки 
показали свою одаренность, пре
красный слух, они восприняли в 
танце правильные музыкальные 
навыки, чувство формы, что бы
ло по достоинству оценено зри
телями.

В «Танце сапожников» (шко
ла № 5) также было много по
ложительного. Музыка помогла 
исполнителям. Движения маль
чиков отличались четкостью и 
стройностью. Понятны и выра
зительны были «рабочие» момен
ты: забивание гвоздей, пришива
ние дратвой и т. п.

Танцу «Лебедушка», такому 
чудесному, поддшшо русскому, 
не повезло. Баянист «загнал» 
темп и совершенно нарушил ха
рактер танца, его величавую 
платность.

Из хоровых коллективов отме
чен, как лучший. хор школы 
№ 17 (хормейстер В. Элькошша). 
Ему присуща чистота интонации, 
нюансировка, ясная дикция. На
иболее удачно прозвучала песня
В. Мурадели «Россия, родина 
моя». Неплохо исполнил ;>ту 
же вещь и хор школы ,\ё 2(1 (ру
ководитель — педагог т. Сини- 
цин). Удачно подобран был ре
пертуар хора младших классов 
школы № 4 (руководитель Б. Бе
лов). Дети исполнили песню «Ве
селых ребят» Фрадкина и поль
скую шуточную народную пес
ню действительно весело и жи
во.

Довольно разнообразно было 
представлено на концерте худо- 
щсственное чтение: стихи, бас
ни, отрывки из художественных 
произведений. Запомнилась бас
ня Крылова «Любопытный». 
Ученики школы «V» 10 Рукосуев 
и Ифадгов прочли басню в лицах 
очень выразительно, за что и 
были награждены горячими ап
лодисментами. Понравились пуб
лике Надя Добжелевская (сти
хотворение «Пуговка») и Люда 
Бурдина («Незапечатанное пись
мо»), Ученицы школы № 10 Ка
плун, Этингова и  Данилина проч
ли на английском языке стихот
ворение «Мяч» Маршака. Движе
ния с яркими мячами в руках, 
красивые, яркие костюмы созда
ли живую, красочную картинку.

Самым слабым местом в ныне
шнем смотре оказалось сольное 
пение. Из 44 номеров программы 
заключительного концерта было 
только 4 вокальных. Это уже 
набившие оскомину «Пряха», 
«Жаворонок», частушки (если 
их можно считать вокалом) и 
украинская народная песня 
«Рушлик», которую спела Лена 
Васневич. ученица 10 школы. 
Она одна и порадовала красивым 
тембром голоса, музыкальностью 
и душевой теплотой исполнения. 
Единственный дуэт «Школьные 
годы» (Лузина и Лобанова, 
школа № 1) прозвучал маловы
разительно.

Приятная и мелодичная песня 
нашего композитора Б. Белова 
«Серая фуражка» на смотре бы
ла показана с театрализованным

слу ш ательн и ц а
налпстпки.

факультета жу.р-

Все ново н необычно было для-комсомолки Валентины- Резяп- 
кипой в первые дни пребывания в растворо-мозаиедом, цехе. А 
сейчас Валентина Резяпкина — одна из лучших работцйц' цех.».

—Спасибо моим товарищам по работе, — говорит' коиЬ«ЧЙлка. 
Ото они научили меня лепному делу.

На снимке: лешцица ГКПП В. Резяпкина. .
^ 'Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж :Ж Ж Ж Ж "Ж 'Ж Ж Ж Ж л

СЕГОДНЯ НА ПУСКОВОМ ОБЪЕКТЕ f

Я дела здесь неважна

Воспитывать любовь к искусству
выходом: 8 мальчиков выходили 
на сцену гуськом, держа в руках 
форменные фуражки, и, повер
нувшись к публике, одновремен
но надевали их. Это было инте
ресно. Было предложено подра
ботать этот выход па заключи
тельный Концерт. но «нтп-тол
предпочел совсем его снять. н 
номер сразу потускнел.

Общее впечатление как от 
смотра, так и от заключительно
го концерта, далеко не отличное. 
Первое место осталось незаня
тым. О таком положении надо 
серьезно задуматься. Есть, ко
нечно, еще у нас руководители 
самодеятельности, имеющие низ
кую музыкально - художествен
ную культуру, не разбирающиеся 
в существенной разнице между 
трио, квартетом и просто груп
пой исполнителей в 3-4 человека, 
ноющих или играющих, в уни
сои (в один голос). Есть и такие, 
как т. Михалев (руководитель 
школы Л» 13), который не мо
жет осилить ритм вальса в при
певе песни «Россия, родина моя», 
и, не считая нужным проконсуль
тироваться у опытных хормей
стеров, повторяет ту же самую 
ошибку, что и в прошлые годы. 
Но и ото еще не все. Коренная 
наша беда кроется гораздо глуб
же. Она в том, что мы никак 
не поймем, что цели и задачи 
художественной самодеятельнос
ти заключаются в систематичес
ком привлечении детей к искус
ству, в систематическом разви
тии заложенных в них природой 
способностей и талантов. Выступ
ление на сцепе должно быть по
казом их достижений как ре
зультата серьезнейшей и дли
тельной работы в течение целого 
учебного года. Пора покончить 
со штурмовщиной, халтурой и 
срочным «выпеканием», с позво
ления сказать, «артистов». Толь
ко борьба за подлинное искус
ство, борьба честная it до конца 
ответственная, приведет к боль
шим результатам.

Р. Посвольская,

Несколько лет назад строите
лями был положен первый кир
пич в стены зданий Ангарского 
гипсового завода. В текущем го
ду запланирован пуск ряда це
хов этого завода, но дела на 
стройплощадке идут неважно.

Строителями и монтажниками 
не создано должного напряже
ния в работе. Качество выполня
емых работ, особенно монтаж- 
пых, выполняемых управлением 
.X? 1 «Сибтехмоптаж» (мастер
ский участок т. Зайцева), очень 
низкое. Бесконтрольность со сто
роны мастера т. Зайцева порож
дает брак в работе. Монтаж ве
дется с отклонениями от техно-
Л01 ни.

Не лучше дело обстоит с каче
ством и у строителен 1-го участ
ка 2-го етройрайоиа (начальник 
участка т. Троицкий). Много не
поладок и в организации работ. 
Наряды выдаются несвоевремен
но, рабочие часто простаивают 
из-за отсутствия строительных 
материалов. Эта беда, как хрони
ческая болезнь, переходит из го
да в год. о- одного объекта па 
другой.

Начальнику 2-го етройрайоиа 
т. Бабенко и директору строя
щегося гипсового завода т. Помя- 
лову надо направить все возмож
ные материально-технические 
ресурсы на строительство завода.

Плохо поработали строители 
и монтажники в первом квар
тале, Производственный план 
I квартала I960 года на гипсовом 
заводе по генподряду выпол
нен всего на 37,5 процен
та, недовыполнен план и суб
подрядными организациями.

Партийным организациям 2-го

стропрайонд (секретаре т. Ба
бушкин), АМУ-1 «Сибтехмонта- 
жа» (секретарь т. Константинов) 
и гипсового завода 1 (секретарь 
т. Дурхисанов) следовало бы об
ратить особое внимание на такие 
плачевные производственные по
казатели и принять кейгкретные 
мары по наращ иванию '.ггем пов 
ст ро ит е л ь н о- монтажя ы х,' рабо т.

Территория гипсового ; завода 
имеет весьма неприглядный вид: 
здесь горы грунта, строительные 
материалы сложены в беспоряд
ке.

В предпусковой период на за
воде регулярно проводятся опе
ративные совещания, так назы
ваемые «планерки», ! Конечно, 
планерки — дело полезнее, толь
ко желательно цй.р&же*'Н прово
дить их в кабинете Директора, а 
почаще непосредст;вён(Ш‘й,а стро
ительной площадке, па рабочих 
местах. А то зачастую йнвает и 
так, что одни и те -©^(.остат- 
ки отмечаются , на ряде ^плане
рок. а устраняются ••<ж|к*>Цедлеп' 
по. :

Сроки ввода в д е й ст в у  . пер
воочередных объектов гипсового 
завода не за 1г 6 й Щ > | |р р » н й  
завод, как и - V, яв
ляется одним из ца)№/ючб^еднь1 \  
пусковых объектов"  в ‘ Ангарске. 
Вот почему здесь должйО быть 
сосредоточено внимание инртии- 
ных и общественных;й{5ргйниза- 
цин с тем, чтобы провести' необ
ходимую перестройку- работы, 
добиться ликвидации .дояуЩеп- 
иого отставания, в срок ввести 
в эксплуатацию запланирован
ные к пуску объекты.

А. Свёрчииский, 
инспектор РК КПСС.

Пер вая в стране
Ангарский завод керамичеоких 

изделий еще не вступил в экс
плуатацию. Но в коллективе сей
час самая горячая нора.

Начальники цехов, мастера ре
шают важные вопросы техноло
гического порядка. Изучив меха
низмы, ознакомившись с техно
логией производства, они нахо
дит много узких мест.

По проекту на заводе чуть ли 
не половина всех технологиче
ских работ предусмотрена с при
менением ручного труда. Чтобы 
как-то усовершенствовать работу 
керамического завода, группе то
варищей пришлось побывать на 
уже действующих родственных 
предприятиях. Однако ото не 
принесло желаемых результатов. 
Все заводы работают примерло 
по такой же схеме.

Особенно трудоемкий процесс 
— это глазуровка га не трои фа
янс а.

Начальник ремоитпо - механи

ческого цеха т. 
сконструировал '

Логйн'ов И. Г. 
действующую

Из альбома художника. Идет строительство комплекса ангарского стадиона. Рис. художника Л. Новицкого

модель конвейера для механиче
ской. глазуровки санфаянсовых 
изделий. , , ;

Недавно эта. модель . прошла 
практическое испытание и дала 
хорошие результаты.-: Если,-при 
ручной работе ,на Dtp'g' 
надо содержать . 15; рабочих;'то 
конвейер обслуживают всего .два 
человека.

Управление стройматериалов 
Иркутского совнархоза, ' ознако
мившись с изобретением TV-,JIr>- 
гинова. предложило директору 
цементного завода т. Мирскову 
и директору гипсового . заВоаа 
т. Помялову срочно.:- приступить 
к изготовлению опытного образ
ца конвейера. ,> ., г"

СЛЕДИТЬ ЗА ЧИСТОТОЙ 
В ОБЩЕЖИТИИ -

Чистота необходима для сохра
нения и укрепления здоровья. 
Где грязь — там болезни. Осо
бенно важно поддерживать „чис
тоту. в жилище. Нужно Старать
ся не загрязнять общёШ тие, 
тщательно соблюдать чистоту в 
спальных комнатах. При вхрде в 
общежитие вытирайте _ ноги- . о 
скребки и половики. Не чистите 
в комнате верхней р д еж д ьй  и 
обуви, . ► .

Пищевые отбросы и д.рушд .му
сор нужно собирать в вёдра .-v с 
плотно закрывающимися:,, -кщ щ - 
ками и ежедневно .выцаер*. 
Убирать комнаты надо вдайиим 
способом, пол подметать смочен
ным веником или щеткой, .обёр
нутой влажной тряпкой, Другой, 
хорошо отжатой тряпкой/сдеДу- 
ет вытирать пыль. Открывайте До 
время уборки форточку или. ок
но. Только при соблюдении отих 
простых правил вы действитель
но удалите пыль из помещения, 
а не поднимете ее в воздух, как 
ото бывает, когда пол метут су
хим веником. . . . .

Забота о чистоте в общежитии 
— кровное дело каждого, кто' там 
живет.

3. Забабурина,
. врач.



ЦЕМЕНТ СВЕРХ ПЛАНА

ЗКвяяейгав Ангарского цементного завода досрочно завершил 
•шйшдошееячный. одав. Продолжая трудиться с большим подъе- 
Мощ лоллектив завода взял дополнительное обязательство — до 
ш ита йпреля выдать сверх плана не менее 3 тысяч тонн цемента, 

ш  ш ш х№  общий вид цементного завода.
Фото А. Елфимова.

ш

В тесноте и обиде
"йфоде-кая дотекая библиотека 

М  2 отдейв культуры исполкома, 
находящаяся в васвдт  Байкаль- 
скв, существует с 1958 года. Ее 
услугами пользуются 540 чита
телей: пшольникй, молодые ctpo- 
нтели, живущие в общежития 
М  1, а такж е местные жители. 
Книжный фонд составляет 9500 
экземпляров, выписывается более 
20 названий разных журшиюв и 
газет.

В библиотеке чисто, уютно, 
светло. Введен свободный доступ 
Ю€втитад*й к книгам, а малень
к и е  читателям помогает выби-

Гть литературу библиотекарь
3. Козырева,

Здесь оформлены стенды, вы- 
стшаки книжных изданий, посвя- 
щвщяые 90-летию со дня рожде- 
ишг В. И, Ленина. Оргашзова па 
княэкная полка «Дело умелых 
руда и другие. При входе в биб
лиотеку в глаза б|?осаются разве- 
п к зд ы е  на стенах^красиво напн- 
санйые самодельные рисунки из 
каю ртаых русских детских ска- 
вок.

С большой теплотой, любовью 
в  умением приводят среди ма- 
левьккх читателей культурно-во- 
шитятельную работу библиоте
каре Э. 3. Козырева и заведую
щ ая Л. М. Баранова, Они терпе
ла»» и упорно воспитывают в 
ш ф ддас читателях бережное от- 
воцюаяе к книге, прививают де
тям  любовь к чтению, развивают 
жх любознательность, знакомят 
е  аовгаками детской художест
венней литераторы, учат беречь, 
уважать и ценить хорошую кнм- 
ГУ-

Но библиотека размещается в 
трех небольших комнатах, в по
мещении молодежного общежи
тий домоуправления №  1 ЖКК 
бгронтельства, общей площадью 
около 40 квадратных метров 
Большую часть помещения зани
мает книгохранилище, а для ра
боты с детьми остается малень

Письма 
мз Кореи

18-го апреля в нашем клас- 
j се произошло нечто необыч- 
1 ное: пам вручили небольшой 

конверт со штампом Корей
ской Народной Республики. 
Письмо нас очень взволновало. 
В этот же день мы решили 
обсудить его на классном соб
рании. Корейские школьники 
написали нам на нашем род
ном языке:

«Здравствуйте, дорогие дру- 
зъя! — начиналось письмо.— 

! В честь 90-летия со дня рож
дения В. И. Ленина посылаем 
вам дружеские письма.

Мы являемся членами демо
кратического союза молодежи, 
учимся в средней школе и 
живем счастливо благодаря 
мудрой политике трудовой 
тартиц Кореи во главе с мар
шалом Ким Ир Сеном. Но 
Южная Корея оккупирована 
американскими империалис
тами. Там хозяйничают аме
риканцы, а население живет 
в нищете, голоде, полном бес
правии. Дети Южной Кореи 
не могут получить образова
ния. Они будут свободны 
только тогда, когда наша Ро
дина будет объединена мир
ным путем, и поэтому мы за 
мир!

Наша школа находится в 
центре Мундока, Она неболь
шая, но красивая и чистая. 
В нашем классе f>4 ученика, 
и все хотят дружить с вами.

До свидания. Ждем от вас 
ответа. Ким Зп Ген, Пак Зен 
Гил и другие».

Мы обязательно будем дру
жить с корейскими ребятами. 
Ведь дружба между двумя 
разными народами — это 
большая, великая дружба.

Л. Иванова, 
учепица 8 «б» класса 17 шко
лы.

кая комната, к тому же не обо
рудованная требующимся биб
лиотечным инвентарем.

Тяга детей к чтению огромна. 
В любую погоду они бегут в 
свою библиотеку, стремясь пер
выми получить новую книгу или 
новый детский журнал, почитать 
свою любимую газету «Пионер
ская правда». Исключительно 
только из-за малых размеров чи
тального зала, где одновременно 
могут быть не более 10—15 че
ловек, детям негде присесть, по
смотреть новипкп, нет возможно
сти поделиться впечатлениями о 
прочитанном, нельзя проводить 
кружк,овые занятия, громкие 
чтения, детские читательские бе
седы, работать с активом.

Библиотеку охотно посещают 
не только школьники, но и взро
слые, особенно молодые строите
ли из общежития. Ежедневно в 
ней бывает много читателей.

Работники библиотеки, стре
мясь повысить рот*ь библиотеки 
в деле коммунистического воспи
тания трудящихся, поставили за
дачу—в число читателей,помимо 
дет ей-школьников, вовлечь всех 
жителей поселка Байкальска с 
тем, чтобы взамен существую
щей сейчас детской библиотеки, 
создать библиотеку для взрослых 
с детским отделением.

Но все эти хорошие намерения 
из-за того, что не предоставляет
ся нужное помещение, терпят 
неудачу. А выйти из положения 
можно.

По нашему мнению, заведую
щему городским отделом культу
ры г. Ларионову надо быстрее 
решить вопрос с помещением, 
обеспечить детскую библиотеку 
№ 2 недостающим инвентарем 
(шкафы, стулья, столы) и тем 
самым создать условия для нор
мальной работы библиотеки.

Н. Самохвалов, 
член правления совета ветеранов 
строительства.

НО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ 

ПИСЕМ
В своем письме в редакцию 

т. Торсов писал, что наглядная 
агитация во Дворце культуры 
оформлена бедно и непривлека
тельно.

Зам. председателя завкома про
мышленных предприятий т. Му
ратова в ответ на письмо сооб
щила, что этот вопрос обсуждал
ся на заседании правления Двор
ца культуры. Правление обяза
ло директора ДК т. Фридмана 
подготовить новые эскизы, обно
вить наглядную агитацию, Доски 
почета и показателей.

5 1 5 = 8

Шесежшше
Недавно проводилось лично

командное первенство города по 
легкой атлетике. Два дня на до
рожках стадиона Ангарского 
строительного техникума не ос
лабевал накал спортивной борь- 
бы.Первые весенние старты при
несли радости и огорчения 
спортсменам и тренерам.

Уже в первом забеге на 100 
метров среди мужчин сразу два 
спортсмена показывают второ
разрядный результат — 11,4 се
кунды. Это Котлубей и Н, Жил
кин.

В последующих забегах права 
участвовать в финале добились
B. Селезнев («Нефтяник») и 
Н. Панасенко («Труд»), Победу 
в финале одержал Н. Панасенко 
с результатом 10,8 секунды. Этот 
результат соответствует норма
тиву 1-го спортивного разряда п 
является повторением рекорда 
города, установленного Ю. Нед- 
бай.ло в 1955 году. Второе место 
занял В. Селезнев с результатом 
11 секунд. На третьем месте 
Котлубей —11,1 секунды. У жен
щин в беге на 100 метров пер
венствовала В. Колокольникова 
(«Нефтяник») с результатом 
12,9 секунды, на втором месте
C. Камелина _  13,0 сек.

В первый день также были 
проведены прыжки в высоту 
среди мужчин и женщин, толка
ние ядра, метание молота, забе
ги на 400 и 1500 метров у муж
чин и забеги ня 800 метров у 
женщин.

В прыжках в высоту первое 
место присуждено В. Минченко 
(1 м 70 см). На второе место вы
шел Н. Жилккн, также преодо
левший планку на высоте 170 
сантиметров, но со второй по
пытки. Среди женщин первенст
вовали представительницы «Не
фтяника» Федорова и Семахина. 
В толкании ядра лучший ре
зультат (12 м 96 см) показал
В. Берденников. Всего 4 санти
метров не хватило ему для вы
полнения норматива 2-го раз!ря- 
да. Победителем в метании мо
лота также стал представитель 
команды «Нефтяник» Никулеа- 
ков с результатом 40 метров 
45 см.

В забеге на 1500 метров с от
личным результатом, 3 мин. 
58,8 сек., победу одержал участ
ник весеннего кросса на приз 
газеты «Юмаяите» в Париже 
Борис Ефимов. На втором месте 
Б. Воронюк («Нефтяник»), тре
тье место у А. Пешкова («Неф
тяник»), Все эти результаты 
превышают нормативы 2-го раз
ряда.

Значительно слабее выступили 
бегуны на 400 метров. Лишь од
ному В. Селезневу удалось про
бежать быстрее третьего разря
да. У женщнн в забеге на 800 
метров победу одержала Житова 
(гороно).

с т а р т ы
Второй день соревнований был 

очень неприятным для спортсме
нов. Резко изменилась погода. 
Дул порывистый холодный ве
тер, несколько раз начинал ид
ти снег. Все эти причуды пого
ды сказались на результатах 
участников первенства, но тем 
не менее был показан ряд не
плохих результатов.

В забеге на 200 метров у муж
чин Н. Панасенко перевысил 
норматив 2-го разряда, показав 
23,1 сек. На втором месте В. Се
лезнев (23,7 сек).

В забегах на 5000 метров с 
результатом, значительно пре
вышающим 1 разряд, первенст
вовал Б. Ефимов. Ему понадо
билось лишь 14 мин. 34,6 сек., 
чтобы преодолеть 5 км, и лишь 
погода помешаля Борису побить 
свой же рекорд города. Вторым 
как и в беге на 1500 м, был 
Б. Ворошок (15 мин. 21,6 сек.).

В метании копья результат, 
близкий к первому, показал чем
пион области в этом виде спор
та С. Конюшас. Копье, послан
ное его рукой, пролетело 61 метр 
10 см. Он же был вторым в ме 
тапии диска с результатом 37 
метров 65 см, проиграв облада
телю 1-го места В. Минченко 
25 см.

Очень низкие результаты у 
женщин в технических видах 
легкой атлетики.

Плохо организованы и сами 
соревнования. Комендант сорев
нований не обеспечил должной 
подготовки мест для метания, 
прыжков,

И тем не менее прошедшие 
соревповаиия показали, что зима 
для большинства спортсменов не 
прошла даром и многие находят
ся в хорошей спортивной фор
ме. Можно ожидать этим летом 
обновления городских рекордов.

В итоге двухдневных соревно
ваний в командном зачете пер
вое место завоевала команда 
«Нефтяник», опередившая бли
жайших соперников почти на 
8500 очков. 11 я втором месте '  
команда строительства, на треть
ем — команда Ангарбкого строи
тельного техникума.

Г. Науменко.
I : П =

П Л А Н
проведения демонстрации трудящихся г. Ангарска

1 Мая I960 года
Сбор трудящихся по предприятиям и учреж

дениям в часы, установленные руководителями 
колонн. Сбор колонн на исходные места в 10 
часов 30 минут.

Демонстрация проводится на площади имени 
Ленина. Начало демонстрации в 11 часов.

ПОРЯДОК ПОСТРОЕНИЯ КОЛОНН 
Демонстрацию открывает колонна участни

ков Октябрьской революции, гражданской вой
ны, партизанского движения и ветеранов тру
да. Колонна выстраивается по проспекту им. 
Сталина от проспекта им. Ленина. Руководи
тель колонны т. Чирков Г. Я.

Колонна пионеров и школьников выстраива
ется по проспекту им. Сталина от центральной 
гостиницы до ул. Маяковского, по ул. Маяков
ского до ул. Московской. Руководитель колон
ны т. Губенко М. А.

Сводная колонна физкультурников выстраи
вается по проспекту им. Сталина от ул. Мая
ковского до пр. имени Кирова. Руководитель 
колонны т .Туров В. И.

Колонна трудовых резервов (РУ-4, техничес
кое училище, строительные училища № 1, 3) и 
строительного техникума выстраивается по ул. 
Маяковского от проспекта им. Сталина до ул. 
А. Матросова, но ул. А. Матросова до пр. ийени 
Кирова. Руководитель колонны т. Хохлов П. Я, 

Колонна строителей выстраивается по ул. 
Октябрьской до ул. Иркутской. Руководитель 
колонны т. Сазонов И. В.

Колонна монтажных организаций выстраи
вается по ул. Сибирской от ул. Октябрьской до 
ул. Пушкина. Руководители колонны тт. Хре
нов В. К. и Паклин А. А.

Колонны завода КВОиТ и ТЭЦ выстраивают
ся от проспекта им. Кирова по ул. Пушкина до 
ул. Сибирской. Руководители колонн тт. Хазов- 
ский И. JI. и Песин Я. С.

Колонна нефтяников выстраивается по прос
пекту им. Кирова от проспекта им. Сталина до 
трампарка. Руководитель колонны т, Гулько- 
вич Н. И. я

Колонна промышленных предприятий (швей
ная фабрика, электромеханический, цемент
ный, керамический, гипсовый заводы, мебель
ная фабрика, молочный комбинат, хлебозавод, 
артели), организации и учреждения города вы
страиваются от ул. Сибирской по ул. Пушкина. 
Руководители колонн тт. Карпов П. М. и Баце- 
лев И. И.

Движение автотранспорта прекращается по 
улицам, занятым демонстрацией, с 9 час. 30 
минут до окончания демонстрации.

Вход на площадь имени " Ленина после 10 
часов по пропускам.

Охрана общественного порядка во время де
монстрации возлагается на народные дружи
ны.

 ________ Городская комиссия.
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